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TAV BOLOGNA–PADOVA, LA CAMERA DI COMMERCIO DI PADOVA INCONTRA LE
CATEGORIE ECONOMICHE PER SOLLECITARE L’ATTENZIONE DEL GOVERNO

L’appello: “Padova non può restare isolata dall'alta velocità"

Padova, 31 marzo 2021- La Camera di Commercio di Padova ha incontrato, nei giorni scorsi, le
categorie economiche patavine rappresentate nella giunta camerale per promuovere un’azione
corale a favore del potenziamento della tratte ferroviarie tra Padova e Bologna e tra Padova e
Vicenza e tenere alta l’attenzione sul tema. Nei prossimi giorni verrà inviata una lettera, d’intesa
con le associazioni, indirizzata al Governo per rimarcare e sollecitare l’inserimento dell’alta velocità
che dovrebbe collegare il territorio padovano agli snodi logistici ed economici del Nord-Est, tra i
progetti da realizzare subito e finanziabili attraverso il Piano Nazionale per la Ripresa e la
Resilienza.

I Presidenti delle associazioni insieme alla Camera di Commercio hanno convenuto che il Governo
non può non cogliere il valore di quest’opera: “C’è un paese e un’economia da risollevare e lo
sviluppo degli assi ferroviari Padova - Bologna e Padova - Vicenza rappresentano a tutti gli effetti
una priorità per il rilancio dopo la battuta d’arresto subita con la pandemia. Un traino non solo per
le regione Veneto ed Emilia Romagna, ma per l’intero Paese”.

I Presidenti hanno sottolineato che come voce delle imprese e delle categorie economiche non si
può permettere l’isolamento di una città come Padova strategica per la logistica, la produzione e il
rilancio della vocazione turistica del nostro territorio e di tutto il Nord Est: “Si tratta, infatti, di
infrastrutture che rafforzerebbero l’integrazione territoriale nell’area metropolitana delle province di
Padova e Treviso e la città metropolitana di Venezia, e con esse anche l'asse Ovest-Est che
rappresenta un mercato molto importante per le imprese del territorio e dell'intero Paese”.


